

第6学年 学年だより

# ジャンプ

鶴ヶ丘小学校 6年

令和4年10月18日(火)



朝晩すっかり冷え込むようになりました。季節はすでに晩秋を迎える頃となりました。サッカー・交歓会や運動会では保護者の方々のご協力により、無事行うことができました。本当にありがとうございました。学年全体での行事も残り少なくなっていましたが、今後とも子ども達のがんばりを後押ししていただけたらと思います。

学校生活の中で子どもたちの力が存分に發揮できるよう、これからも引き続き、指導していきたいと思っております。ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

## ～写真の注文を受け付けます～

卒業アルバムを担当してくださっているエールさんが撮った、宿泊・サッカー・運動会の写真の注文を受け付けます。インターネット(snapnet)にイベントIDとパスワードを入れると閲覧できます。詳しくは、別紙にて注文用紙とともににお子さんに渡してあります。締め切りは10月31日(月)までです。注文される方は封筒にお金を入れて封をして持たせてください。よろしくお願ひ致します。

## ～笑顔で楽しんだ運動会～

今年の運動会のスローガンは「協力、全力、心を一つに勝利をつかめ」でした。子どもたちは全力で練習に取り組み、本番では、競技にも係活動にも応援にも全力で取り組むことができました。結果は赤組の優勝に終わりましたが、勝ち負けだけにとらわれず、運動会全体の成功のために活動する最高学年にふさわしい姿をたくさん見ることができました。



## ～卒業アルバム写真撮影があります～

11月22日(火)、卒業アルバムの写真撮影があります。

- ① 名札の着用
  - ② 髮型のセット
  - ③ くつ下の色は白色
- 以上の点をよろしくお願ひします。